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Secretaría General

ABF/ldg

PLENO DEL AYUNTAMIENTO

CONVOCATORIA DE SESIÓN ORDINARIA 

FECHA: TREINTA (30) DE JULIO DE 2019

DECRETO:  Para la sesión  ORDINARIA del Pleno del Ayuntamiento que habrá de tener lugar el próximo 
TREINTA (30) DE JULIO DE 2019, A LAS 10:00 HORAS en primera convocatoria o, en su caso, dos días 
hábiles después, a la misma hora, en segunda; fórmese el Orden del Día a base de los asuntos que después 
se relacionan, convocándose a los miembros de la Corporación a los que se remitirá copia de aquel.

Lo manda y firma el Presidente, en Sanlúcar de Barrameda fechado al pie, de lo que yo, la Secretaria, doy fe.

EL ALCALDE, Víctor Mora Escobar

LA SECRETARIA GENERAL, Alicia Bernardo Fernández.

ORDEN DEL DÍA

1.º Toma de Posesión de don Juan José Hernández Ponce como miembro de la Corporación.

2.º Actas de sesión: constitutiva de 15/06/2019, extraordinaria de 21/06/2019, y extraordinarias y urgentes 
de 28/09/2019 y 18/07/2019.

3.º Conocimiento de acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local por delegación del Pleno:

a) Acuerdo de 21/06/2019 de determinación de los cargos que se desempeñarán en régimen de dedicación 
exclusiva o parcial y cuantía de sus retribuciones.

b) Acuerdo de 28/06/2019 de determinación de los cargos que se desempeñarán en régimen de dedicación 
parcial y cuantía de sus retribuciones. 

c) Acuerdo de 10/07/2019 de determinación de los cargos que se desempeñarán en régimen de dedicación 
exclusiva o parcial y cuantía de sus retribuciones.

4.º Conocimiento de decretos:

a) Decreto 2303/2019, de estructuración administrativa y delegación de áreas y servicios.

b) Decreto 2304/2019, de delegación de facultades y potestades en la Junta de Gobierno Local y Tenientes 
de Alcalde.

c) Decreto 2137/2019, relativo a la constitución de los grupos municipales.

d) Decreto  2138/2019,  relativo  a  la  designación  de  representantes  de  los  Grupos  Municipales  en  las 
Comisiones Informativas permanentes.

e) Decretos 1398 a 2458 de 2019.

5.º Informe de Tesorería sobre morosidad y periodo medio de pago, primer trimestre de 2019

6.º Informe de Intervención de seguimiento del plan económico-financiero, primer trimestre de 2019.

DICTAMINADOS POR LA COMISIÓN INFORMATIVA DE PRESIDENCIA Y RECURSOS HUMANOS

7.º Propuesta del Grupo Popular  para la implantación de un servicio itinerante de recogida de basura y 
residuos.(Exp: 2019/ALCMOC-64).

Sesión 15/2019
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8.º Propuesta  del  Grupo  Popular  para  incorporar  al  Reglamento  de  Ordenación  y  Funcionamiento  la 
posibilidad  de  incluir  en  el  orden  del  día  de  los  plenos  ordinarios  la  moción  ciudadana 
(Exp: 2019/ALCMOC-65).

9.º Propuesta del Grupo Izquierda Unida relativa a la zona de Los Llanos – Bonanza.(Exp: 2019/ALCMOC-
66). 

10.º Propuesta del  Grupo Popular  para dotar  mayor  fluidez y seguridad el  tráfico de entrada y salida de 
nuestra ciudad, del acceso al Paseo Marítimo y que se refuerce la seguridad por la noche y madrugada 
en las zonas aledañas al recinto de las Carreras(Exp: 2019/ALCMOC-67).

11.º Propuesta del Grupo Izquierda Unida relativa a la adecuación de aulas para acoger Escuelas Talleres e 
instar a la Junta de Andalucía a la puesta en marcha de ET TE Y CO.(Exp: 2019/ALCMOC-68). 

12.º Propuesta del Grupo Izquierda Unida relativa a la mediación con la SAREB para alquileres sociales en la 
Corrala de Bonanza.(Exp: 2019/ALCMOC-70).

13.º Propuesta del Grupo VOX para la regulación de viviendas con fines turísticos.

14.º Propuesta del Grupo VOX para  la creación de Jornadas de Concienciación en colaboración con los 
centros educativos sobre violencia escolar (Bullying).

15.º Propuesta del Grupo VOX para organizar una feria  de Naciones y conmemorar  la efeméride de la I 
Circunnavegación.

16.º Propuesta del Grupo Podemos para la reactivación efectiva de los consejos municipales de participación 
ciudadana.

MOCIONES

RUEGOS Y PREGUNTAS

• Preguntas formuladas por el Grupo Izquierda Unida:

1.º Tras el cambio de tráfico efectuado en la Avenida del doctor Salvador Gallardo y las quejas recibidas por 
parte  de comerciantes  y vecinos/as,  ¿se tiene alguna solución o alternativa para  que los  vecinos y 
comerciantes no se vean perjudicados por el cambio de tráfico o incluso, se podría ver el informe técnico 
del cambio de tráfico?

2.º ¿Existe en el Ayuntamiento una comisión de seguimiento a la empresa concesionaria del Castillo del 
Santiago, Officia S.L., para vigilar que se cumpla con lo establecido en el Pliego de Condiciones y, sobre 
todo, ha tenido el Ayuntamiento algún tipo de encuentro con la empresa para tratar el asunto sobre las 
visitas gratuitas como dicta el artículo 14.3. de la Ley de Patrimonio Histórico de Andalucía, tal y como se 
aprobó en el Pleno ordinario del pasado mes de febrero?

3.º ¿Ha tenido el Ayuntamiento algún tipo de encuentro con la Orden de los Carmelitas para tratar el asunto 
del Convento de las Descalzas, o sabe cómo va el procedimiento de la declaración como Bien de Interés 
Cultural por parte de la Conserjería de Cultura y Patrimonio Histórico el inmueble?

4.º Hay tramos en la costa que no disponen de los equipamientos públicos necesarios, como baños, duchas 
y  papeleras  en  plena  temporada  alta  de  verano.  ¿Tiene  el  Ayuntamiento  previsto  habilitar  estas 
infraestructuras públicas en las playas sanluqueñas?

5.º Tras la solicitud de petición de visualización del expediente completo del las obras del Polideportivo, y 
tras no haber recibido respuesta alguna ¿es posible que se nos haga llegar el expediente completo tal y 
como hemos solicitado por escrito anteriormente?
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